Les toilettes sèches ont été mises en service mi novembre.

Pour le moment quelques femmes ayant aidé à leur construction ont le privilège d'y accéder.

3 clés sont en service. Deux chez des villageoises riveraines, une à la pépinière.

Charles est en cette période probatoire responsable de l'équipement.

Une évaluation avec les utilisateurs est à faire fin décembre

Un contrôle de l'équipement (cendres, remplissage du bidon, propreté.....) est à faire régulièrement.

Le nombre d'utilisateurs semble insuffisant pour contrôler rapidement la qualité de la matière engrais produite.

Au vu de l'évaluation de décembre voir comment multilier (sous contrôle) les utilisateurs complémentaires.

NB: le cadenas d'entrée est peu commode et dans un état douteux (rouille) pour un usage pérenne. Améliorer ce point.

Voir avec la chefferie et le CDV si ce prototype retient leur attention pour compléter l'équipement du village.

Suivre aussi la réalité de l'expérience d'Hanyigba Dougan qui est un peu plus en avance qu'Hanyigba Todji.